

■ CRÉGY-LÈS-MEAUX

MAISON MÉDICALE. Les professionnels de santé accueillent leurs premiers patients

Près d'un an après le début des travaux, elle est enfin là ! La maison médicale de Crégy-lès-Meaux a ouvert ses portes lundi 12 avril. La structure est composée de trois médecins généralistes : « Nous avons recruté le docteur Khung, qui était jusqu'alors remplaçant » indique la mairie. Un cabinet d'infirmières, un kinésithérapeute, une ostéopathe, une sage-femme, une diététicienne, une psychologue, une pédicure-podologue, une sophrologue, un énergéticien et une sage-femme échographiste ont, eux aussi, pris leur marque dans ce nouvel espace de travail.

Des patients au rendez-vous

Et les professionnels de santé proposés dans la maison médicale semblent être appréciés des

habitants de Crégy-lès-Meaux puisque les patients n'ont pas tardé pour prendre leur rendez-vous. « J'ai été agréablement surprise, confie Sandrine Gerbault, la sophrologue. La semaine avant l'ouverture, j'avais déjà une dizaine de créneaux réservés. » Jusqu'ici, elle exerçait à domicile. Ses patients ont pu la suivre dans cette nouvelle aventure, mais la structure lui permet également d'attirer un nouveau public. « C'est la première fois que j'ai un cabinet. Ça manquait cruellement dans le coin. »

Un pas de plus dans la lutte contre le désert médical

La maison médicale est nécessaire selon le conseiller départemental Olivier Morin qui dénonce un désert médical en

Seine-et-Marne. « Les zones urbaines et semi-urbaines commencent à se développer. Mais, plus on s'éloigne de Meaux, moins on trouve de médecins. »

Dans l'ensemble, tous les professionnels de santé sont contents de cette nouvelle installation qui permet d'attirer de nouveaux soignants dans le secteur, même si la majorité vient de Seine-et-Marne, comme Esbly, par exemple. D'autres sont des jeunes diplômés, c'est le cas de la pédicure-podologue, Estelle Chevallier.

Encore un cabinet de libre

La structure affiche presque complet. Un cabinet, plombé pour recevoir des appareils de radiographie, est encore disponible. La maison peut donc accueillir des dentistes, mais aussi des radiologues, des gynécologues. Cette dernière spécialité est d'ailleurs beaucoup demandée par les habitants.

Aujourd'hui, en dehors de l'hôpital, seuls deux gynécologues exercent dans le secteur, à Meaux.

Laura Bourven



Quelques mois avant l'ouverture, les professionnels ont pu se rencontrer et découvrir leurs futurs cabinets. (©LB / La Marne)

■ INFOS PRATIQUES

Pour postuler : contactez la mairie de Crégy-lès-Meaux au 01 60 23 48 88, ou rendez-vous directement sur place au 28, rue Jean-Jaurès, 77124, Crégy-lès-Meaux.

Pour prendre rendez-vous, retrouvez leurs coordonnées sur le site de la ville dans l'onglet Social – Santé, Services de santé : <https://www.cregylesmeaux.fr/services-de-sante/>

Les professionnels de santé sont également sur la plateforme Doctolib.

ZONE BLEUE

Autour de la nouvelle maison médicale, dans les rues Carrouges et de la Mare, le stationnement est en zone bleue, du lundi au vendredi, de 7 h à 19 h. Vous pouvez vous garer gratuitement pendant deux heures à condition d'avoir posé un disque sous votre pare-brise.